

Lugares de nieve, 24/01/23

Visitamos Cambre d'Aze en plena ola de frío y nieve



Foto 22 de enero de 2023, autor Ivan Sanz Tusell.

Este fin de semana de enero hemos visitado el dominio Cambre d'Aze by Trio-Pyrénées. Lo hemos hecho en un ambiente invernal marcado por una nevada constante que nos ha permitido esquiar en unas condiciones óptimas.

Desde el pie de pistas, distintos visitantes han destacado esta calidad de la nieve. Y también hemos hablado con los responsables de la estación, que nos han contado las promociones que ofrecen y las nuevas inversiones previstas para la próxima temporada.

En un ambiente, por fin, ya del todo invernal, con frío intenso, viento y nieve, este fin de semana hemos visitado el dominio esquiable de Cambre d'Aze by Trio-Pyrénées.



Esperábamos una jornada más bien ventosa, pero el clima nos sorprendió gratamente con una nevada constante que, aunque nos acompañó durante toda la mañana, nos permitió disfrutar como nunca de las pistas y, especialmente, de la calidad de la nieve. Y no fuimos los únicos.

Entre los esquiadores que frecuentaban las pistas nos encontramos muchos barceloneses, y el mensaje que nos mandaron fue unánime: **el estado de la nieve, inmejorable**. De buena mañana, por ejemplo, Baltasar ya nos contaba, desde Saint Pierre dels Forcats, una de las dos estaciones que forman el dominio Espace Cambre d'Aze junto a Eyne, que la nieve estaba "muy buena, de aquella que cruje, que es la mejor", y que el día prometía. Héctor Joan, de Puigcerdà, también confirmó que la nieve estaba "estupenda", y Laura, de Barcelona, la calificó de "perfecta".



Poco después, Carlos Roldán, que venía de Castelldefels con unos amigos, nos contó que tienen una casa en Puigcerdà y que decidieron subir a esta estación "porque nos han dicho que la nieve está perfecta, y nada más que decir. Esto es increíble, ¡el Paraíso!". Y el barcelonés Ramon Aurell, que también estaba alojado en la Cerdanya, nos dijo: **"Hemos venido hoy a esquiar a Cambre d'Aze y está espectacular. A reparo del viento, que es lo bueno. La nieve está estupenda. Día un poco tapado, pero con buena visibilidad y disfrutando muchísimo"**.

Inversiones y promociones

Durante nuestra visita también hablamos con los responsables de la estación. El director de Cambre d'Aze by Trio-Pyrénées, **Jérémy Laubray**, destacó la buena acogida de los visitantes catalanes, y estuvo de acuerdo con ellos que era una jornada excepcional. Nos contó que las últimas nevadas les habían permitido **"reabrir el dominio considerablemente"**, destacó el buen estado de la nieve, y avanzó que con las nieves previstas para estos días podrán abrir aún más pistas y remontes.



Por su parte, el director general de Trio-Pyrénées, **Eric Charre**, contó que para la próxima temporada han previsto una inversión muy importante para el espacio Cambre d'Aze. **"Son tres tipos de inversión"**, matizó. "La primera será para **reformar completamente el pie de pista del sector de Eyne**. Aquí, se desmontarán los telesquís y se instalará una cinta. La segunda inversión permitirá mejorar la innivación. Y la última, será para mejorar la acogida de la gente dentro de los restaurantes y servicios".

Por último, la responsable de Comunicación de Trio-Pyrénées y de Cambre d'Aze, **Edith Mestre**, quiso aprovechar para recordar las distintas promociones que ofrece Trio-Pyrénées. "En Cambre d'Aze, cada miércoles invitamos a los estudiantes con un 50% de reducción sobre el forfait de día", empezó diciendo, para luego añadir: "En Formigueres, cada lunes son los artesanos y los comerciantes quien tiene el 50% de descuento. Y en Porté-Puymorens cada jueves son las mujeres las que están invitadas".